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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

３月１４日（木） 

テーマ 

卓話者     

別木 寛 様 

卓話担当者 徐 正萊会員 

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

３月２１日（木） 

テーマ  

          「自己紹介」 

卓話者   

          荻原 奨 会員 

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：福田 忠  幹事：森 圭司  会報・雑誌委員長：川浦文彦  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー 

 ２０２３-２０２４年度 国際ロータリーのテーマ 

「世界に希望を生み出そう 」 

（第2660地区ガバナー 延原 健二 ） 

  ２０２４．３．１４  №２２２０ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計    ￥１９０，０００ 

本日までの累計   ￥３,３３５，０００(108％達成) 

3月末の予算額    ￥３,０７０，０００ 

出 席 報 告 

前回 ３月７日 ３週前 ２月８日 

会 員 総 数 ７ ４ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 7 2 . 3 0％ 

出 席 会 員 数 ４ ８ 名

出 席 率 ７ ０ ％ 

これからの予定  
3月16日（土）会長エレクト研修セミナー（PETS） 
3月17日（日）大阪城リレーマラソン 大阪難波RC 能登半島支援チャリティー 
3月18日（月）～24日（日）献血活動 3月21日（木）例会   
3月28日（木）例会                  3月29日（金）
4月 3日（水）米山奨学生オリエンテーション 
4月 4日（木）例会・定例理事会   4月5日（金）6日（土）第二回友好ゴルフコンペ 
4月14日（日）
4月11日（木）例会・職業奉仕委員会クラブフォーラム   4月18日（木）例会

第３２回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２２２０回例会 

・ロータリーソング「我らの生業」 

・ソングリーダー  河内 理会員 

・来客紹介     友好委員 

・ストレッチ 

 

会 食 

・歌とピアノ    木下裕子 

・会長報告     福田 忠会長 

・幹事報告     森 圭司幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ  

 

閉 会 （点鐘） 

 

★卓話   
 テーマ 「自己紹介・ロータリーの思い出話」 
 卓話者  谷口 勉 会員 
 
本日は長老として皆さんにお話しさせていただき
ます。私は昭和7年6月22日に生まれました。生ま
れたのは中央区です。大東亜戦争が始まった1941
年12月8日、小学校3年生でした。天候も覚えてい
ます。雨が降っていました。本日、太平洋上で戦
争状態になるということで軍艦マーチが鳴ってい
ました。そういう過程を経て小学校の4年生から
疎開をしていました。その当時、都会の子供はみ
んな地方へ疎開に行きました。縁故疎開と集団疎
開があり、集団疎開は縁故先のない子供がお寺等
に分散して都会から離れて行きました。私はたま
たま縁故疎開をすることができました。都会から
田舎に行くと相当いじめられたものです。4年
後、母が迎えに来てくれ、大阪に戻ると写真の通
り、焼け野原となっておりました。やっと帰って
来たのですが、次の日が中学試験の日でした。し
かし、あまりにも悲惨な状態だったので、無試験
入学という形で入学しました。上級生から無試験
入学と言われ、悔しい思いをし、一生懸命勉強
し、京都薬科大学に入学し、大学院に行くことに
なりました。 
当クラブの創立についてお話いたします。1975年
の後半にロータリー拡大の新しい方法として、親
クラブと同一テリトリー内で新しいクラブを結成
するという機運が高まって来ました。当時の地区
ガバナーは大阪南RCより選出された平井常次郎氏
で、ガバナー在職中に、大阪南RCがスポンサーク
ラブとして新クラブを結成するように要請があ
り、望月信成氏がガバナー特別代表に選出され、
代表補佐として、加藤栄一氏、谷口雅彦氏、両氏
が指名されました。大阪南RCは当時すでに、テリ
トリー内に大阪西南RCを結成し、また大阪南西RC

を発足させた後ですから、今更テリトリーを分け
て新クラブを独立させることは不可能と思われて
いましたが、先に述べたようにテリトリーを同じ
くしたアディショナルクラブとして誕生しまし
た。1983年〜84年度に我がクラブ初代会長の世戸
一夫氏が当地区のガバナーとして活躍されまし
た。1984年3月23日、地区年次大会が、ザ・シン
フォニーホールで盛大に開催されました。奉仕に
ついては1908年に提唱されたアーサー・フレデ
リック・シェルドンの「最もよく奉仕する者、最
も多く報いられる」という提言を実行することに
より、私はすでに多くのロータリアン達や友人達
からの援助や友情を実感しています。また、数年
前の卓話の中で、北田元会長が語られていた言葉
がいつも思い出されます。それは「人生とは感動
を求めて歩く旅である。咲いた花を見て喜ぶより
も、花を咲かせて人を喜ばせたい。」当クラブは
会員増強も必要ですが、更に今年度、福田会長、
森幹事を中心として今一度、初心に戻り、この輝
かしい歴史と伝統のあるクラブを更に盛り立て
て、皆様と共に50周年に向けて頑張ろうと思って
おります。    
  

  ♪ 我 等 の 生 業 

  我等の生業
なりわい

さまざまなれど 

  集いて図る心は一つ 

  求むるところは平和親睦
やわらぎむつび

 

  力
つと

むるところは向上奉仕 

  おゝロータリアン  我等の集い 

３月 会員夫人誕生日 おめでとうございます 
   

  3月15日 原田直己会員夫人 育子様     3月19日 本間一成会員夫人 眞理子様 

  3月29日 山川正時会員夫人 裕果様                                                                                                                  
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★来客紹介：前田友好委員 
 
  米山奨学生 
  バーシニ・ペレーラさん 
 
        
★会長報告：福田会長  
1.米山奨学生のバーシニ・ペレーラさん、例会に
お越し頂くのは今日で最後でございます。２月 
２５日に米山奨学生の終了式がありましたが、終
了生３３名の中でバーシニさんのお名前が一番長
かったです。しかしバーシニさんの旦那さんは
もっと長いそうです。現在通っておられる大阪女
学院を卒業後、千葉県で就職が決まっておりま
す。大阪にご在住であれば続けてＲＡＣに入って
頂きたかったのですが残念です。米澤カウンセ
ラーも一年間ありがとうございました。約１年間
のお付き合いでしたがたくさんのロータリー行
事、ＲＡＣ行事にご参加頂きました。スリランカ
に一時帰国された時は、色々な風味の紅茶をお土
産で買ってきて頂きました。お気遣いありがとう
ございました。来週１４日は新入会員歓迎会＆
バーシニさんの送別会です。よろしくお願い致し
ます。 

2.先週の金曜日から日曜日にかけて、能登半島地
震の被災地である珠洲市にキッチンカーを派遣
し、温かいお食事を提供するボランティア活動に
行って参りました。場所は珠洲市の指定避難所の
宝立小中学校です。金土の宿泊は金沢駅前のビジ
ネスホテルで、珠洲市まではレンタカー５台で行
きました。段さんたち４名は大阪からレンタカー
で行かれました。恐らく片道４５０キロくらい
あったと思います。土曜日はお天気はそれほど崩
れませんでしたが、本番の日曜日は大雪で猛吹雪
の中、向かいながら無事開催できるか非常に不安
な思いでした。 
今回はキッチンカーによるお食事の提供の他、週
報に記載しております会員様から寄付して頂いた
食材・物資の配布、また現地避難所に保管されて
いた物資を整理、小分けして、こちらもＲＣの会
員で配布致しました。悪天候でしたが被災者の方
がたくさんお越しになり、私たちは本当に休む間
もなく、ご用意したお食事２５００食を提供する
ことができました。 
現地の状況なんですが、被災地に向かう高速道路
は波打っており、片側が陥没している所も多数あ
ります。スピードを速度４０キロくらいしか出せ
ない所もありますので、金沢から珠洲までの時間
は３時間くらいかかります。珠洲市の倒壊家屋は
そのままです。あちこちでマンホールが飛び出し
ており、上下水道の復旧はまだまだかかると思い
ます。 

今回私を含め２２名の方がご参加頂きました。言
葉を失うほどの街並み、津波で陸に打ち上げられ
てそのままになっている漁船、被災者の方たちと
交わした会話。今回参加された方、皆それぞれ、
万感胸に迫るものがあったと思います。 
１日目の土曜日、内浦ＲＣさんがお越し下さいま
した。揃いのジャンパーを着て 一度も例会どこ
ろか震災後初めて集まったそうです。 
機会があれば卓話のお時間で今回の活動報告をさ
せて頂こうと思います。今回ご参加、ご寄付、お
心遣いを頂いた皆様、誠にありがとうございまし
た。最後に地域活性化プロジェクト縁GIN様との
労をお取り下さった川浦会員、大変お世話になり
ました、心に残る奉仕活動が出来たと思います。
ありがとうございました。 

 
★幹事報告：森幹事 
1.本日例会終了後、臨時総会を開催させていただき
ますので少しお残り下さい。また、その後、定例
理事会を開催させていただきますので理事役員の
方はご出席ください。 

2.ＩＭ第６組ロータリーデーのホストをつとめられ
ます大阪平野ロータリークラブ様より、IM第６組
以外のクラブ会員の皆さまにご案内をいただいて
おります。5/11（土）13:45より興国高等学校にて
開催され、テーマは「若者の未来とメンタルヘル
スを考える」です。登録料は2,500円となってお
ります。ご出席ご希望の方は事務局までお知らせ
ください。 

3.福田会員、上江会員ご推薦の藤井圭一郎氏、林会
員、千田会員ご推薦の山岸宣雅氏の入会が決定
し、本日インフォメーションと入会式を行いまし
た。 

 
★委員会報告：ありません。 
 
★ニコニコ箱報告：長崎副SAA 
福田 忠：山岸さん、藤井さん、ご入会おめでとう

ございます。末永くよろしくお願いい
たします。能登半島震災ボランティア
ご参加、ご寄付頂いた皆様、また段取
りなどで骨を折って下さった川浦さ
ん、大変お世話になりました。誠にあ
りがとうございました。 

森 圭司：能登半島震災支援ボランティアの皆様、
ありがとうございました。藤井さん、
山岸さん、ご入会おめでとうございま
す。楽しいロータリーライフを一緒に
過ごしましょう。 

山田誠一：誕生日、自祝。 
北田好文：能登半島支援ボランティア参加された皆

様、本当にご苦労様でした。川口会

前回の記録  第３１回 ３月７日（木） 

員、網干会員、清水会員、段会員、前
田会員の御寄付は被災地の皆様に大変
喜ばれる事でしょう。川浦さん、大変
でしたね、感謝！！ 

千田忠司：能登半島震災支援ボランティアの皆
様、お疲れ様でした。 

白野陽一：能登半島ボランティア参加の皆様、ご
苦労様でした。 

石川益三：能登半島のボランティアに参加された
皆様のお力に感謝です。 

西原芳博：石川県ボランティア、川浦さん、大変
お世話になりました。 

久保幸一：福田会長、川浦さん、能登でもありが
とうございました。すごい体験をさせ
ていただきました。 

川口栄計：石川県ボランティアの参加の皆様、お
疲れ様でした。いい奉仕活動ができま
した。 

林 博之：能登半島ボランティアお疲れ様でし
た。早期復興を祈念申し上げます。山
岸さん、藤井さん、ご入会おめでとう
ございます。 

松浦孝尚：震災支援ボランティア、福田会長、川
浦会員お疲れ様でした。川口元会長、
ありがとうございました。夏元会長を
はじめ、久保会員、森田会員、荒山会
員お心遣いありがとうございました。 

中川静夫：能登半島ボランティア活動、参加され
た方々、お疲れ様でした。又、テーブ
ル懇親会の段取りなどありがとうござ
いました。楽しくすごさせていただき
ました。 

立花英司：能登半島地震ボランティア皆さんお疲
れ様でした。川浦会員、お世話になり
ました。福田会長、川口元会長、森田
会員、荒山会員、ありがとうございま
した。 

網干康史：先日の被災地ボランティアでは皆さん
大変お世話になりました。福田会長、
川浦さん、お疲れ様でした。林直前会
長、行き帰り運転ありがとうございま
した。 

米澤 勉：能登半島ボランティア、福田会長、川
浦さんはじめ、皆様ありがとうござい
ました。金沢の寿司、川口元会長、ご
ちそうさまでした。 

松田禎胤：能登へのボランティア活動、福田会
長、川浦会員、段取り下さりありがと
うございました。ご参加頂いた会員の
皆様、大変お疲れ様でした。又、ご寄
付くださいました会員の皆様ありがと
うございました。 

森田 納：テーブル懇親会、岡本さん、飛田さ
ん、ありがとうございました。 

清水一人：能登半島ボランティアお疲れ様でし
た。福田会長、川浦会員、お疲れ様で
した。川口元会長、夕食ごちそうさま

でした。夏元会長、久保さん、森田さ
ん、荒山さん、ありがとうございまし
た。 

鉃﨑 薫：月の初めに良い事がありました。 
三島敏宏：能登半島ボランティア、福田会長、川

浦さん、皆様、ご準備など有難うござ
いました。夏さん、川口さん、森田さ
ん、荒山さん、松浦さん、久保さん、
ごちそう様でした。お陰で頑張れまし
た。 

早栗義文：能登半島ボランティア、欠席失礼しま
した。出席の会員さまお疲れ様でし
た。 

中井政嗣：欠席お詫び。 
宮本倫明：誕生日、自祝。 
川井宗次：能登半島ボランティア活動ご苦労様で

した。 
日髙雅哉：能登半島でのボランティア活動では大

変貴重な経験をさせて頂きました。こ
の経験を今後のロータリー活動に活か
していきたいです。 

藤原秀之：能登半島震災支援ボランティア活動、
本当にご苦労様でした。例会欠席お詫
び。 

飛田了介：能登半島ボランティア欠席お詫び。Ｆ
Ｇテーブル懇親会、ご参加頂いた皆様
有難うございました。 

山川正時：能登半島炊き出しボランティア、参加
させて頂きありがとうございました。
福田会長、川浦会員、御調達ありがと
うございました。 

川浦文彦：石川県ボランティアご協力ありがとう
ございました。川口さん18万円のお寿
司ごちそうさまでした。 

河内 理：能登半島震災支援ボランティア活動に
行かれた皆様、本当にご苦労様でし
た。例会欠席お詫び。 

松井 潤：能登半島ボランティア活動に参加させ
て頂き誠にありがとうございました。
皆様、お疲れ様でした。 

上江ひとみ：お世話になっております。3月も宜
しくお願い致します。何時もありがと
うございます。 

藤井圭一郎：この度ご入会させて頂きまして誠に
ありがとうございます。これからもど
うぞ、よろしくお願い申し上げます。 

山岸宣雅：よろしくお願いします。 
 
★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 
北田好文：西野会長、後少しです。頑張って下さ

い。 
西野文秀：皆様、元気ですか。     
松浦孝尚：頑張って下さい。 
長崎 武：例会イベント、引き続き頑張って下さ

い。 
         累計 ￥４１６，０００ 
 

３月は「水と衛生月間」です 



本日の卓話者 

   大阪保護観察所次長   
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平成４年１１月松江保護観察所採用 

平成２３年４月和歌山保護観察所統括保護観察官 

平成３０年４月大阪保護観察所民間活動支援専門官 

平成３１年４月奈良保護観察所企画調整課長 

 

 

 

 

 

 

 

令和２年４月近畿地方更生保護委員会統括審査官 

令和３年４月近畿地方更生保護委員会総務課長 

令和４年４月高知保護観察所長 

令和５年４月大阪保護観察所次長（現在） 

臨時総会議事録 
1.2023～2024年度上半期会計報告が承認された。 

３月度定例理事会議事録 
1.献血活動週間について、3月18日～24日の10時30分より18時30分まで、まいどなんば献血
ルームにて献血活動を行い、株式会社大五様、合同衛生株式会社様の大型献血活動を除
いて、大阪難波ＲＣより50名の献血活動を目指すと立花社会奉仕委員長より報告され
た。また、大阪難波ＲＣの紹介に伴う献血には、同クラブよりクオカード(500円)を渡す
ことが承認された。 

2.三姉妹親善訪問について、現在、当クラブより34名の参加が見込まれている。4月上旬に
参加費用を徴収し、旧WCSとして＄1,000を当クラブより拠出されることが承認された。 

3.友好行事について、今後以下行事が企画されていることが、宮本友好委員長より報告さ
れた。①3月14日新入会員歓迎会＆米山奨学生送別会 ②3月17日リレーマラソン ③4月
5・6日第2回友好ゴルフコンペ ④5月26日アジアの子供たちに支援活動をしておられる
LAFFOO様のチャリティーコンサート(市村正親氏出演) ⑤6月8・9日打ち上げ家族旅行  

4.RAC地区補助金を利用した奉仕活動について、4月14日に西成チャイルドケアセンターに
て炊き出し奉仕活動が行われるが、当クラブとしても今回の奉仕活動を青少年奉仕委員
会クラブフォーラムとすることが清水青少年奉仕委員長より提言され承認された。  

5.大和育成園での社会奉仕活動として、北橋元会長によるオムライス教室を5月11日(土)に
開催されることが福田会長より報告された。 

6.11月に開催された道頓堀リバーフェスティバル参加費用の支払いについて、主催者の産
経新聞社より、規模の拡大や警備費用の増大に伴う費用の分担金を事前に打合せなく請
求されており、金額においては、福田会長が交渉を行い、その内容について再度理事会
に持ち帰り、審議し対応することが話し合われた。また、次年度以降の参加費用につい
ても交渉を行うことが確認された。 

3月8日(金)和太鼓部の皆さんが 

大阪刑務所にて演奏いたしました。 
3月8日(木)DH合同テーブル懇親会が

開催されました。 


